



喜二小 学校通信



笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい
「やり続けて 本物にしよう!!」

発行：喜多方市立第二小学校
平成27年10月28日

ご支援ありがとうございます 「ほおの木サポート隊」

本校では、子どもたちの登下校時を中心に安全安心のために協力できるボランティアの方を募集し、今年度は18名の方々に見守り活動をしていただいています。

先日、子どもたちの様子についてお聞きする懇談会を開催し、貴重なご意見をいただきましたのでご紹介します。今後も学校と家庭・地域が連携して、子どもたちの健全育成のためにしっかりと対応していきたいと思えます。

尚、サポート隊の方々には、黄緑色の帽子をかぶっていただくようにしました。

また、この他にも交通安全協会の方や交通教育専門委員の方にも、登下校時に各交差点に立って指導していただいています。

- 子どもたちから声を掛けたりあいさつしたりしてくれるので気持ちがいい。
- あいさつは二極化しているようだ。休み明けになるとあいさつが上手にできない子どももいる。
- 下級生をいたわる気持ちや上下級生のつながりを大切に育てていって欲しい。
- 車で送迎が増えている。送迎がなく徒歩通学の子どもの気持ちも考えたい。
- 親が買い物している間、ゲームコーナーで子どもたちだけ騒いでいる時があり、親がよく見ることが大切だ。
- 道路工事の箇所については、細心の注意が必要だ。



◆サポート隊の帽子◆



マラソン記録会 ご協力に感謝

秋晴れの下、子どもたちは「あきらめずに自分に勝つ」という姿をたくさん見せてくれました。一人一人の子どもの姿に感動いっぱいの一日でした。

当日、監察として協力くださいましたPTA運営委員会の皆様と声援を送ってくださった皆様に感謝いたします。

また、学校周辺の道路を使用するにあたり、ご理解とご協力をいただきましたことに御礼申し上げます。

◆ほおの木っ子集会◆縦割り班でゲームや運動◆

全校生が1～6年生混合10人ずつ38班に分かれて、輪投げやお絵かきゲーム、ドッジビーやソフトバレーボールなど自分たちで企画し楽しく遊びました。上級生は、下級生のめんどろをよく見ていました。



11月 <主な行事予定>

- 2日(月) あいさつ運動
- 7日(土) ほおの木発表会 ※弁当日
- 9日(月) 繰替休業日
- 10日(火) ～12日(木) 第2回教育相談
- 12日(木) 歯科検診
- 16日(月) あいさつ運動
- 25日(水) 集金日(教材費)
- 26日(木) 研究会のため4校時限(給食有り)

みなさん
お出かけ
ください



HPをご覧ください

検索は で

画面左の第二小学校をクリック
子どもたちの様子を
随時アップしています

本校合奏部が 第69回福島県下小・中学校音楽祭(第2部合奏)で「金賞」を受賞しました。
また、日本学校合奏コンクール2015全国大会で、フルート三重奏が「金賞」を受賞しました。